

Santos revela que 'Cano' hizo primer contacto para buscar negociación

En su visita a EE.UU., antes de su intervención ante la Asamblea General de la ONU, el mandatario contó detalles de cómo se dio el primer contacto de lo que hoy es el proceso de diálogos entre las FARC y el Gobierno.

Este lunes el presidente Juan Manuel Santos reveló algunos de los detalles de los primeros contactos entre su administración y la cúpula de las FARC hace dos años, cuyo resultado es el actual proceso de diálogo que iniciarán formalmente ambas partes el próximo 8 de octubre.

Durante un conversatorio que el mandatario tuvo con alumnos destacados de la universidad de Kansas -casa de estudios en la que Santos cursó estudios de Administración y Economía-, se reveló que el primer paso para los contactos lo dio el fallecido jefe de esa guerrilla Guillermo León Sáenz, alias 'Alfonso Cano'.

«Cuando empecé en la presidencia empezamos a intercambiar mensajes, la guerrilla con el Estado, y posiblemente negociar, charlar. La persona que indirectamente se comunicó conmigo fue el número uno de la guerrilla, su líder», dijo el jefe de Estado.

«Al mismo tiempo yo dije: '¿yo estaré interesado?' Sí, con condiciones que se presentan; primero, que sea completamente confidencial hasta que los dos decidamos que vamos a hacerlo público», continuó.

Santos Calderón reconoció que se enfrentó a un delicado dilema, dado que su orden -según dijo- era la de perseguir a las cabezas del grupo insurgente.

«Y yo ordené que íbamos a perseguir a las cabecillas de la guerrilla. Y yo tuve que tomar una decisión muy difícil; lo teníamos rodeado a este líder. ¿Qué hacemos? Yo dije: las reglas son las reglas, si queremos ser exitosos tenemos que ser claros en las reglas de juego y perseverar', indicó.

Recalcó que «esas decisiones fueron muy difíciles, pero yo estoy seguro que esa es una de las razones por las que estamos ahora negociando».

<http://www.semana.com/politica/santos-revela-cano-hizo-primer-contacto-para-buscar-negociacion/185286-3.aspx>

Santos revela que 'Cano' hizo primer contacto para buscar negociación